



Georgij Alanija <alanija.ge@gmail.com>

Fwd: [eais#3248655] Роскомнадзор информирует/the Roscomnadzor is informing

1 zpráva

timerge መመዘኛ <berdiakalandia@gmail.com>
Komu: Georgij Alanija <alanija.ge@gmail.com>

24. ledna 2025 v 20:17

----- Forwarded message -----

От: **timerge** መመዘኛ <berdiakalandia@gmail.com>
Date: пт, 24 янв. 2025 г. в 23:05
Subject: Fwd: [eais#3248655] Роскомнадзор информирует/the Roscomnadzor is informing
To: <t.maisuradze323@gmail.com>

----- Forwarded message -----

От: **Роскомнадзор** <zapret-info-out@rkn.gov.ru>
Date: пт, 24 янв. 2025 г. в 21:25
Subject: [eais#3248655] Роскомнадзор информирует/the Roscomnadzor is informing
To: <timer@timer.ge>, <timerge@yahoo.com>, <berdiakalandia@gmail.com>, <abuse@thinline.cz>

Направляется уведомление о внесении в «Единый реестр доменных имен, указателей страниц сайтов в сети «Интернет» и сетевых адресов, позволяющих идентифицировать сайты в сети «Интернет», содержащие информацию, распространение которой в Российской Федерации запрещено» следующего(их) указателя (указателей) страницы (страниц) сайта в сети «Интернет»: <https://www.timer.ge/ukrainelebma-donbasshi-rusi-sazghvao-qveithebi-gaanadgures-likvidirebulia-brigadis-methauric/> .

В случае непринятия провайдером хостинга и (или) владельцем сайта мер по удалению запрещенной информации и (или) ограничению доступа к сайту в сети «Интернет», будет принято решение о включении в единый реестр сетевого адреса, позволяющего идентифицировать сайт в сети «Интернет», содержащий информацию, распространение которой в Российской Федерации запрещено, а доступ к нему будет ограничен.

Сведения о включении доменных имен, указателей страниц сайтов сети «Интернет» и сетевых адресов доступны круглосуточно в сети «Интернет» по адресу <http://eais.rkn.gov.ru> .

С уважением,
ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА ПО НАДЗОРУ В СФЕРЕ СВЯЗИ, ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ И
МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ.

It is notice of making an entry into the "Unified register of domain names, Internet web-site page links and network addresses enabling to identify the Internet web-sites containing the information prohibited for public distribution in the Russian Federation" the Internet web-site page (s) link (s): <https://www.timer.ge/ukrainelebma-donbasshi-rusi-sazghvao-qveithebi-gaanadgures-likvidirebulia-brigadis-methauric/> .

In case the hosting provider and (or) the Internet web-site owner fail to take these measures, the network address enabling to identify Internet web-sites containing the information prohibited for distribution in the Russian Federation will be decided to be entered into the Register and access will be limited.

The information about entering the domain names, Internet web-site page links and network addresses into the Register shall be available on a 24-hour basis at the following Internet address: <http://eais.rkn.gov.ru/en/> .

Federal Service for Supervision in the Sphere of Telecom, Information Technologies and Mass Communications (ROSKOMNADZOR).

Přílohy: 2